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 CONSELHO DE  CAMPUS 
 ATA ORDINÁRIA Nº 02/2023 

 Ao  décimo  quarto  dia  do  mês  de  abril  de  dois  mil  e  vinte  e  três,  com  início  às  catorze  horas  e  oito 
 minutos,  no  Auditório  do  Campus  Rolante,  foi  realizada  a  Segunda  Reunião  Ordinária  de  2023  do 
 Conselho  de  Campus  –  Concamp  do  Campus  Rolante  do  Ins�tuto  Federal  de  Educação,  Ciência  e 
 Tecnologia  do  Rio  Grande  do  Sul  (IFRS)  .  A  sessão  foi  convocada  e  presidida  pela  presidente  do 
 Conselho  de  Campus  ,  professora  Cláudia  Dias  Ze�ermann,  e  secretariada  pela  servidora  Victoria 
 Cris�na  de  Souza  Moura.  Es�veram  presentes  os  seguintes  conselheiros:  Representante  docente 
 �tular:  Josmael  Corso.  Representante  docente  suplente:  Jesus  Rosemar  Borges.  Representante 
 técnico-administra�vos  �tulares:  Fabiano  Holderbaun  e  Gabriela  dos  Santos  Sant’Anna. 
 Representante  discente  �tular:  João  Thiago  da  Silva  Borba.  Representante  discente  suplente: 
 Danieri  Ribeiro  da  Rocha  .  A  reunião  foi  convocada  com  a  seguinte  pauta:  1.  Aprovação  da  ata  da  1ª 
 Reunião  Ordinária  de  2023  do  Concamp:  A  presidente  do  Concamp,  professora  Cláudia  Dias 
 Ze�ermann,  deu  as  boas-vindas  para  todos  e  todas  e  iniciou  os  trabalhos,  Cláudia  explanou  sobre  o 
 documento  e  deixou  o  espaço  aberto  para  as  colocações  dos  membros  a  respeito  da  reunião, 
 porém  nenhum  membro  se  manifestou.  Em  regime  de  votação:  cinco  votos  favoráveis  à  aprovação 
 e  uma  abstenção.  2.  Homologação  do  Resultado  Final  do  Edital  Campus  Rolante  Nº  09/2023  - 
 Escolha  dos  representantes  do  segmento  discente  para  o  Consup:  Cláudia  passa  a  palavra  para  a 
 secretária  do  Concamp,  a  servidora  Victoria  Moura,  que  explica  sobre  o  edital  e  seus  trâmites.  O 
 conselheiro  João  Thiago  perguntou  porque  o  tempo  de  mandato  é  tão  curto,  Victoria  explicou  que 
 se  trata  de  um  mandato  tampão,  ou  seja,  os  discentes  eleitos  agora  irão  terminar  o  mandato  já 
 vigente.  Em  regime  de  votação:  Homologado  por  unanimidade.  3.  Solicitação  de  Ação  de 
 Desenvolvimento  em  Serviço  –  Servidor  Rubens  Ozorio  Barros:  A  secretária  do  Concamp  informa 
 que  houve  um  erro  e  a  descrição  desta  pauta  não  saiu  especificada  na  convocação.  Porém,  como  os 
 documentos  estavam  na  pasta  e  foram  apreciados,  é  de  comum  acordo  que  a  análise  da  solicitação 
 seja  feita.  É  feita  a  explanação  sobre  o  processo,  pela  professora  Claúdia.  O  conselheiro  Jesus 
 ques�ona  se  o  Setor  de  TI  faz  uso  da  flexibilização,  o  Coordenador  de  Tecnologia  da  Informação,  o 
 servidor  Alcione  Rosa  de  Morais  afirma  que  não,  que  somente  ele  faz  PGD.  Os  conselheiros 
 concordam  com  a  liberação,  desde  que  seja  encaminhado  o  parecer  semestral  onde  conste  que  a 
 liberação  não  está  interferindo  no  dia-a-dia  dos  setores.  Em  regime  de  votação:  Solicitação 
 aprovada  por  unanimidade.  4.  Assuntos  gerais:  A  diretora  Cláudia  comenta  sobre  a  inauguração  da 
 Quadra  Coberta  Poliespor�va  Theodoro  Guilherme  Schneider  e  do  Galpão  Mul�disciplinar 
 Agrotécnico  Sérgio  Luce,  que  ocorrerá  no  próximo  dia  vinte  de  abril,  a  par�r  das  10h.  Informa, 
 também,  que  solicitamos  acompanhamento  da  Brigada  Militar  durante  o  evento,  como  medida 
 preven�va  de  segurança,  visto  os  úl�mos  ataques  ocorridos  em  ambientes  escolares  pelo  Brasil.  O 
 conselheiro  João  Thiago  ques�ona  sobre  o  que  está  sendo  feito  para  melhorar  nossa  segurança, 
 Cláudia  responde  que  foram  tomadas  ações  para  controle  na  entrada  do  campus  e  u�lização  de 
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 crachá  de  visitantes,  e  que  há  o  planejamento  que  estudantes  também  tenham  crachá.  O 
 conselheiro  Josmael  Corso  pontuou  que  seria  necessário  fazer  um  acompanhamento  a  respeito  da 
 demanda  da  ciclovia,  a  qual  foi  encaminhada  via  Concamp  para  câmara  de  vereadores  e  prefeitura 
 de  Rolante.  A  demanda  teve  uma  atualização,  sendo  encaminhada  para  a  câmara  de  vereadores  de 
 Porto  Alegre,  mas  após  não  �vemos  mais  no�cias.  O  conselheiro  João  Thiago  comenta  que  acha 
 necessária  uma  divulgação  sobre  o  transporte  público  de  Rolante  para  os  estudantes,  acha  que 
 assim  haveria  mais  adesão.  Entrando  no  tópico  sobre  melhorias  no  campus,  o  conselheiro  Fabiano 
 fala  sobre  a  questão  de  termos  melhor  iluminação,  e  o  conselheiro  Jesus  fala  sobre  trocar  as 
 luminárias  na  entrada  do  campus.  Em  tempo,  o  conselheiro  Fabiano  também  aponta  sobre  a 
 necessidade  de  mais  câmeras  no  campus,  assim  como  a  conselheira  Gabriela  Sant’anna  alerta  para 
 a  necessidade  de  sinalização  dos  locais  sobre  a  proibição  de  fumar  no  ambiente  escolar. 
 Agradecendo  a  presença  de  todos  os  conselheiros,  às  catorze  horas  e  quarenta  e  dois  minutos,  a 
 Presidenta  do  Concamp,  professora  Cláudia  Dias  Ze�ermann,  encerrou  a  reunião.  E,  para  constar, 
 eu,  Victoria  Cris�na  de  Souza  Moura,  lavrei  a  presente  ata  que,  após  lida  e  aprovada,  será  assinada 
 por  mim,  pela  presidenta  e  pelos  demais  conselheiros.  Rolante,  catorze  de  abril  de  dois  mil  e  vinte 
 e três. 
 Victoria Cris�na de Souza Moura 
 Secretária do Concamp 
 Cláudia Dias Ze�ermann 
 Presidente do Concamp 
 Representante Docente Titular 
 Josmael Corso 
 Representante Docente Subs�tuto 
 Jesus Rosemar Borges 
 Representante Técnico-Administra�vo Titular 
 Fabiano Holderbaun 
 Representante Técnico-Administra�vo Titular 
 Gabriela dos Santos Sant’Anna 
 Representantes Discente Titular 
 João Thiago da Silva B. 
 Representantes Discente Suplente 
 Danieri Ribeiro da Rocha 
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